

Stadt Oldenburg hilft Kita Zwergwiesel auf kurzem Weg

Oldenburg, 17. Dezember 2021. Die humanistische Kindertagesstätte Zwergwiesel in Oldenburg-Eversten hat durch die schnelle und unbürokratische Unterstützung der Stadt Oldenburg einen dringend benötigten neuen Fußweg erhalten.

„Aufgrund der Corona-Hygienebestimmungen haben wir die Abholung der Kinder vor das Gebäude verlagert“, berichtet die Kita-Leiterin Ariane Nageler. „Nun müssen die Eltern nicht mehr durch den Haupteingang kommen, sondern können direkt vom Außengelände zu den drei Gruppenräumen ihren Kindern durchgehen. Das ist einfacher und sicherer.“ Zwei der drei Wege bestanden bereits, der dritte wurde eigentlich als Notausgang genutzt. „Er war jedoch nicht fest angelegt und man musste immer durch den Matsch gehen. Übergangsweise haben wir Rindenmulch ausgestreut, aber das war nur eine Notlösung“, sagt Nageler.

Der Vermieter der Kita, die Stadt Oldenburg, hat sich sofort angeboten, einen gepflasterten Weg zu finanzieren. „Der Bedarf und die Dringlichkeit waren da, deshalb haben wir hier schnell entschieden und die Arbeit beauftragt“, erklärt Matthias Krüger aus dem Eigenbetrieb Gebäudewirtschaft und Hochbau der Stadt Oldenburg, der sich um die zügige Umsetzung kümmerte. „Mit ein bisschen Glück habe ich mit der Firma Thorsten Sassen aus Augustfehn ein Unternehmen gefunden, das die Betonplatten sogar noch vor Weihnachten verlegen konnte.“

Die Kita-Leiterin und ihre Kolleginnen freuen sich sehr über die zeitnahe und unkomplizierte Hilfe der Stadt Oldenburg. „Wir halten dieses Engagement keinesfalls für selbstverständlich und möchten uns bei allen Beteiligten herzlich bedanken.“

Bild

Bild_Kita_1: Frisch gepflastert: Die Kita Zwergwiesel in Eversten hat durch die schnelle Hilfe der Stadt Oldenburg einen neuen Weg erhalten.

Kontakt

Humanistischer Verband Deutschlands Niedersachsen K.d.ö.R.
Otto-Brenner-Straße 20-22
30159 Hannover
www.hvd-niedersachsen.de

Ihre Ansprechpartnerin:
Karen Metzger
Tel.: 0511 167 691-79
metzger@humanisten.de

Der HVD Niedersachsen

Wir sind eine anerkannte Weltanschauungsgemeinschaft, eine Körperschaft des öffentlichen Rechts und der Landesverband des Humanistischen Verbandes Deutschlands. Unsere Wurzeln reichen bis ins Jahr 1847 zurück. Seit dem Staatsvertrag von 1970 haben wir die Aufgabe, die Interessen konfessionsfreier Menschen in Niedersachsen zu vertreten. Wir sind ein aktiver Mitgliederverband mit zahlreichen Ortsverbänden und wollen gemeinsam humanistische Werte – wie Freiheit, Gleichheit und Solidarität – auf einer weltlichen Grundlage leben und fördern. In Niedersachsen betreiben wir fünf humanistische Kindertagesstätten.